

Alcañiz, 11 Septiembre 1900

Amigo Sr. Santiago: Hoy se han celebrado los Juegos Florales, habiendo sido premiados los dos trabajos de V.V.

He cometido una gran plancha por culpa de V.; por que V. así como me confió el secreto mejor me hubiese podido decir que los dos trabajos de V.V. estaban premiados puesto que V.V. ya lo sabían y debían haberme mandado una copia para yo haberla estudiado de ante mano y haberle sido como se han hecho los otros premiados.

De la del amigo Mariano ha sido el Secretario de la fiesta en Viena.

te Bernardo el parrafo mas salim-  
te del escrito, pero cuando de nuevo  
me he preguntado por V. al entregar-  
me la obra he rogado al amigo Ga-  
bardo a que leyese algo el que ha  
accedido y ha leído el prologo y  
el parrafo final que ha sido muy  
aplaudido.

He recibido los diplomas de los  
dos, y los premios que son el de  
V. Un crucifijo de plata y el de  
Mariano un ejemplar del Quijote  
los recibí mañana a las 10 de la  
misma en la Secretaría del Ayun-  
tamiento, ya me dirá como cuando  
se los he de mandar.

No le mando telegrama por que lo  
veo inutil puesto queya saben que  
sus obras o trabajos han sido premiados.

Mucho mas me entenderia pero no  
lo hago por que estoy ocupado  
con V. por no haberme sido mas  
pronto mandandome los escritos  
para haberlos leído yo, por lo tanto  
no le digo mas que reciba mi enhora-  
buena por el éxito alcanzado, asi  
como tambien se la dara en mi  
nombre al amigo Mariano.

El amigo Felipe Delgado me  
encarga le felicite por el espíritu  
y recompensa de su trabajo.  
Hago a su buen amigo

Antonio Perera

